



La hojita de los niños



Año XIX • nº 1.325 • 30 de octubre de 2016

¡La buena noticia para todos! • Domingo 31º durante el año

MENSAJE DE LA PALABRA DE DIOS PARA ESTA SEMANA

Jesús le dijo a Zaqueo que baje, que iba a ir a su casa. Esto era escandaloso para el pueblo, porque Zaqueo era una persona que había hecho mucho daño, que había robado a su propia gente. Sin embargo, Jesús ve que en su corazón estaba la capacidad de cambiar y le tiende una mano. Invitemos a Jesús para que entre en nuestro corazón y nos convierta.

CANCIÓN DESORDENADA

Coloca cada palabra en su lugar y canta la canción Zaqueo, de Eduardo Meana. Podés encontrarla en Youtube.

casa	dentro	por qué
pasarás	iluminar	oscuro
hogar	manos	comprendiste
par	dentro	visitar

El día es hoy, la hora es ya pronto, Jesús, por mi vida
Sé que tu amor es fuerte quiero trepar y verte.

Ven a mi casa, a mi
que hace tiempo guardo un lugar, y llevo tantos deseos de conversar.
Ven a mi, a mi hogar, que con vos se va a
Y ese rincóny cerrado abre de par en
y sea tuyo lo que es mío tuyo, mi hogar.

No sé estoy aquí
Quiero guardar tus ojos de mí
Porque miraste hondo lo todo.

El que me amó sin despreciar y me buscó, y me vino a
le devolvió a mis
un latido de hermano.

La Biblia, el libro de la Palabra de Dios

LAS LECTURAS DE LA MISA DEL DOMINGO

PRIMERA LECTURA: Sabiduría, 11, 22-12, 2



Señor, el mundo entero es delante de ti como un grano de polvo que apenas inclina la balanza, como una gota de rocío matinal que cae sobre la tierra.

Tú te compadeces de todos, porque todo lo puedes, y apartas los ojos de los pecados de los hombres para que ellos se conviertan. Tú amas todo lo que existe y no aborreces nada de lo que has hecho, porque si hubieras odiado algo, no lo habrías creado. ¿Cómo podría subsistir una cosa si tú no quisieras? ¿Cómo se conservaría si no la hubieras llamado? Pero tú eres indulgente con todos, ya que todo es tuyo, Señor que amas la vida, porque tu espíritu incorruptible está en todas las cosas. Por eso reprendes poco a poco a los que caen, y los amonestas recordándoles sus pecados, para que se aparten del mal y crean en ti, Señor.

EVANGELIO: Lucas 19, 1-10



Jesús entró en Jericó y atravesaba la ciudad. Allí vivía un hombre muy rico llamado Zaqueo, que era jefe de los publicanos. Él quería ver quién era Jesús, pero no podía a causa de la multitud, porque era de baja estatura. Entonces se adelantó y subió a un sicómoro para poder verlo, porque iba a pasar por allí.

Al llegar a ese lugar, Jesús miró hacia arriba y le dijo: “Zaqueo, baja pronto, porque hoy tengo que alojarme en tu casa”.

Zaqueo bajó rápidamente y lo recibió con alegría.

Al ver esto, todos murmuraban, diciendo: “Se ha ido a alojar en casa de un pecador”. Pero Zaqueo dijo resueltamente al Señor: “Señor, yo doy la mitad de mis bienes a los pobres, y si he perjudicado a alguien, le doy cuatro veces más”.

Y Jesús le dijo: “Hoy ha llegado la salvación a esta casa, ya que también este hombre es un hijo de Abraham, porque el Hijo del hombre vino a buscar y a salvar lo que estaba perdido”.

DE **MARÍA INÉS CASALÁ** Y APORTES DE **ANDRÉS PISANO CASALÁ** • DIBUJO DE **HANIA KOLLENBERGER**
Pueden solicitar la serie completa de **Cuentos con valores** a: inescasala@gmail.com

Hay un viejo cuento anónimo que anda dando vueltas por varios libros y en páginas de Internet. Cuenta que en un pueblo, un hombre, llamémoslo Don Zalazar, tenía un negocio de Ramos Generales. Todo iba muy bien hasta que un día llegó la familia Gómez, de no se sabe dónde. Se instaló en la otra punta del poblado y pusieron un negocio similar. Esto no provocó ningún perjuicio económico al primer negocio, porque el pueblo daba para los dos. Sin embargo, la envidia comenzó a habitar en el corazón de Zalazar y no se le ocurrió mejor idea que comenzar a hablar mal de los nuevos pobladores.

—Seguramente vienen huyendo de otro lugar, o venden cosas robadas, o semillas viejas.

La gente del pueblo confiaba en él, la familia Zalazar había sido una de las fundadoras; era respetable. Esto ocasionó que en la escuela los hijos de don Gómez fueran dejados de lado, que su negocio se fundiera y que la familia tuviera que cerrarlo e irse a otro sitio.

En un primer momento, Zalazar se sin-

tió muy bien. Todo volvía a la normalidad. Poco a poco comenzó a percibir tristeza y, cuando se puso a reflexionar descubrió que provenía de sus acciões. Fue a confesarse con un cura amigo que lo escuchó atentamente. Le dijo

que lo siguiera, pasó por la cocina, tomó un cuchillo; de su cuarto una almohada de plumas y con los dos elementos en la mano se dirigió a lo alto del campanario. Zalazar tenía un poco de miedo porque su amigo ni le hablaba, ni lo miraba. Al llegar arriba, el cura levantó el cuchi-

llo y de un golpe... rasgó la almohada y la sacudió hasta que la vació. Luego se la entregó a Zalazar.

— Llénala nuevamente.

— ¡Es imposible! ¿Te volviste loco?

— Lo mismo pasa con lo que hiciste. Tus palabras volaron como las plumas y ya no hay vuelta atrás.

Pensemos otro final: Es cierto que la almohada no se puede llenar con las mismas plumas, pero sí se puede rearmar con otras y coserla. Si no somos habilidosos con la aguja, quedará una marca, no será tan linda como antes,



pero servirá igual para descansar sobre ella. Con esfuerzo, alguna de las plumas se podrán recuperar y luego conseguir otras.

Que buenas palabras salgan de la boca de Zalazar, que de la misma forma que hizo correr las mentiras, ahora desparrame la verdad. Los Gómez no volverán, pero Zalazar y el pueblo sí cambiarán y habrán crecido. También los que creyeron rápidamente en las mentiras, sin pensar, tendrán que ayudarlo a recuperar algunas de las plumas.



Para pensar y
conversar después
de leer el relato

¿Crees en la posibilidad de cambiar?

¿Crees que tus acciones te definen?

¿Siempre manifiestan lo que eres?

Canción de Zaqueo

El día es hoy, la hora es ya, pronto,
Jesús, por mi vida pasarás.
Sé que tu amor es fuerte
quiero trepar y verte.
Ven a mi casa, a mi hogar
que hace tiempo guardo un lugar,
y llevo dentro tantos deseos
de conversar.

PUEDES BUSCAR LA CANCIÓN ENTERA DE
EDUARDO MEANA EN INTERNET Y APRENDERLA.

El Bebéhojita y sus amigos



por Gladys y Margarita Pérez

Las Melli



Jesús quiere entrar en
el corazón de cada uno
para transformarlo.



SAN PABLO

www.sanpablo.com.ar

La **hojita de los niños**. Semanario religioso infantil de uso litúrgico. No reemplaza el uso de los leccionarios.
Nihil Obstat: Conferencia Episcopal Argentina. Imprimatur: Arquidiócesis de Buenos Aires. Edita: **Sociedad de San Pablo**.
Propietario Sociedad de San Pablo (Paulinos). Registro Nacional de la Propiedad Intelectual: n° 5291558 del 31/5/16
Dirección: P. Aderico Dolzani. Redactora: Inés Casalá. Diagramación: Alfredo Repetto
Dibujos: Hania Kollenberger (cuento), Gladys y Margarita «Las Melli» Pérez.
Dirección y administración: Riobamba 230 C1025ABF Bs. As., Argentina.
Horario: Lunes a viernes de 9.00 a 18.00

Teléfono (011) 5555-2424 / Fax: (011) 5555-2425 / E-mail: inescasala@gmail.com / Impreso en G.S.Gráfica s.r.l.
Charlone 958 - B1868DZF Piñeyro, Avellaneda, Bs. As. Correo Argentino Suc. 2 (B): Franqueo a pagar cuenta 14.471.
En Uruguay: SAN PABLO, Colonia 1591 (11200) MONTEVIDEO.
Tel.:24018332, cels.:09494307/095728681, Mail: libreria@san-pablo.com.uy



0002109013